

## Bezirksgruppe Thüringen

Frühjahrstagung 2018, am 15. April in Kirchheiligrn



### Frühjahrsversammlung Gruppe Thüringen

Am 15.04.2018 trafen sich die Mitglieder der Gruppe Thüringen bei Andre Köhler zur Frühjahrsversammlung in Kirchheilingen.

Der Gruppenleiter eröffnete die Versammlung bei voll-zähliger Anwesenheit aller Mitglieder.

G. Blankenburg gab einen Kurzbericht über die Zusammenkunft in Himmelskron sowie den dort erörterten Themen. Bei der Clubschau haben drei Zuchtfreunde mit sehr guten Ergebnissen ausgestellt. Die Gruppenschau in Erfurt-Tötterlstädt war mit 70 Tieren gut besetzt. Es war eine sehr gut organisierte Ausstellung, welche im Ausstellungskalender als 1. Erfurter Kropftaubenschau Einzug hielt. Hoffen wir auf ihren Weiterbestand.

M. Frank und G. Schönewerk erhielten die silberne Club-Nadel, R. Leipert wurde mit der goldenen Club-Nadel geehrt.

Zuchtwart A. Zink berichtete über die ausgestellten Tiere zur Club- und Gruppenschau. Er hob die Vorzüge heraus, stellte aber auch die Wünsche und ggf. Mängel zur Diskussion.

Die Gruppe Thüringen begeht 2018 ihr 25-jähriges Bestehen. Die Jubiläumsschau hierzu wird in Blankenburg am 15./16.12.2018 stattfinden. Im Rahmen der Herbstversammlung wird im September 2018 bei A. Zink eine kleine Feier stattfinden.

Zum neuen Kassierer wurde A.Köhler bestellt.

M. Frank referierte zu einem Bericht der Frau Dr. Kny über Vorsorge bei Tauben sowie Taubenkrankheiten.

Jedes Mitglied gab einen kurzen Bericht über den derzeitigen Stand des Zuchtverlaufes, dabei wurde deutlich, dass die Brüner in diesem Jahr sehr zögerlich zur Brut schritten.

Die Veranstaltung wurde durch A. Köhler und seiner Familie hervorragend organisiert. Insbesondere das leibliche Wohl kam hier nicht zu kurz. Hierfür unseren herzlichen Dank.

*D.Möller (Pressewart)*



Vors. G. Blankenburg bei der Versammlung



Gruppenbild der Teilnehmer